



TRASCENDIÓ

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** no dejó pasar la recta pegada al cuerpo que le lanzó antenoche la embajada de Ucrania y bateó la demanda que le hizo llegar esa legación, mediante un comunicado, consistente en que tiene que ordenar la aprehensión de **Vladimir Putin** en caso de que el ruso acuda a la toma de posesión de **Claudia Sheinbaum**, por ser un “criminal de guerra” reclamado por la Corte Penal Internacional de La Haya. “No nos corresponde. Estamos contra la guerra, a favor de la paz”, respondió el mandatario, quien aprovechó su mañanera, también, para decir que nadie se puede declarar ganador en Venezuela sin exhibir las actas.

Que pasada la jornada del 2 de junio, en el INE se viene un periodo de renovación, por lo que la presidenta del organismo, **Guadalupe Taddei**, ha estado reconociendo el esfuerzo de los colaboradores que la apoyaron en momentos de complejidad institucional, como **Flavio**

Cienfuegos Valencia, hasta ahora jefe de Oficina de la Presidencia del instituto, quien dejará el cargo el 31 de agosto, al parecer, para continuar en la academia y las consultorías, aunque se habla de que pronto puede volver al servicio público. A ver.

Que en su estrategia de confrontación con la reforma judicial morenista, la ministra presidenta de la Corte, **Norma Piña**, invitó a dos personajes que ya están causando ruido en el gobierno federal. Se trata del juez **Alí Lozada**, presidente de la Corte Constitucional de Ecuador, país con el que México rompió relaciones diplomáticas por el asalto a la embajada, y **Eduardo Rodríguez**, ex presidente de Bolivia, férreo opositor de la elección de juzgadores por voto popular.

Que **Claudia Valle** demostró su experiencia electoral y como jueza en la primera sesión en la que asumió la sexta magistratura de la Sala Superior del Tribunal que encabeza **Mónica Soto**, donde expuso con claridad sus votos y argumentos. Eso sí, en la sesión pudo notar el bonito ambiente laboral que impera, con un bloque de sus compañeros usando una puerta y el otro bloque la opuesta. ■